



Le 18 septembre 2013

**Didier LAUGA nommé Préfet de la Drôme :  
Communiqué de Michel VAUZELLE  
Député, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur**

« M. Manuel Valls, Ministre de l'Intérieur, m'avait informé de l'intention du gouvernement de nommer M. Didier Lauga Préfet de la Drôme.

M. Lauga était jusqu'à ce jour Directeur général des services de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Je ne doutais pas que ses qualités éminentes le conduiraient un jour à être préfet de la République.

M. Lauga que je félicite et qui nous fait honneur emporte tous les regrets des élus et des fonctionnaires de la Région.

Je lui dis toute ma gratitude pour le dévouement, la compétence et la grande humanité avec lesquelles il a assumé ses hautes fonctions. Les cinq millions d'habitants de notre grande Région et moi-même lui devons beaucoup ».